

**Crucifixión a la Luz de la Luna.**

Publicado por: AlienXenobionte

Publicado el : 9-7-2011 12:13:57

Varios Muchachos de diez y seis años Desnudos dan Latigazos a un Jesucristo Desnudo de diez y seis años a la Luz de la Luna.

Era noche cerrada y la luna lucía  
sobre los bellos torsos de los adolescentes,  
y al moreno muchacho de nácar reluciente  
látigos a su espalda los niños le ponían.

Sangre negra y purpurea en su espalda se abría,  
oh tormento de púa y látigo inclemente,  
y los falos brillaban perfectos, indecentes,  
eran los niños malos y era bella la umbría.

La luna era tal peso de plata mejicano,  
el chaval Jesucristo era un clavel oscuro,  
teñido de los nácares, delicioso en la noche.

Y los muchachos malos golpeaban impuros  
la espalda del muchacho, y Dios de los cristianos,  
de sangre negra y pura Dios hacía derroche.

.....  
Francisco Antonio Ruiz Caballero.